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竞彩舞台上足彩篮彩各有各的精彩。 走进宝山区岭南路1328号体彩15673网点，整洁

的布置和温馨的气氛总能让人瞬间坠入体彩的海洋，数字彩、竞彩、刮刮卡一应俱全。 这

家开业4年多的体育彩票销售店最近换了新主人葛文，新开业一周就中出足彩任9头奖和

刮刮卡三奖，运气爆棚。 每晚到了球赛开场前的黄金时间，来自附近小区的购彩者就齐聚

小店里一起讨论，感受体育带给大家的激情与享受。

好运挡不住 老店新开屡中奖
宝山区岭南路1328号体彩15673网点———

本版图文 本报记者 张立

浅显易懂 刮刮卡最吸睛
80后店主葛文在虹口区还有一家

体彩店，生意一直不错。家有两宝的小
葛打理店铺特别认真负责，他总想着
为家人创造更好的生活条件。于是，在
听说岭南路店寻找下家时就决定顶下
来一起经营。“我也做了不少前期工
作，发现15673网点各方面条件都不
错，而且离虹口的店也不远，我期待能
闯出一番新天地。”说干就干，葛文现
在两头跑，才一个月不到的工夫，就把
新店经营得有声有色。别看小店才30
平方米，但麻雀虽小五脏俱全。除了固
定的电脑和高频彩电视机配置，最吸

引眼球的就是台面上一沓沓顶呱刮即
开型彩票。

开业一周不到，店里就刮出了三
等奖，运气中透着实力。要知道，葛店
主的虹口店是全区刮刮卡销量最高
的。转战宝山，战绩自然不俗。“岭南
路是老城区，有些方面和虹口的情况
是差不多的，喜欢买传统彩票的老年
人特别多。而刮刮卡是老少皆宜的，
刮开就能知道结果的彩种对无论哪
个年龄层次的购彩者都很吸引。特别
是有新的品种出现时，我自己也会刮
几张玩玩，练练手感，中了自然很高

兴，不中也当是玩了一种游戏。当然，
体彩新出的刮刮卡彩种中奖率比以
前更高了，通常买三张肯定有一张能
中奖。”葛店主对所有体彩刮刮卡做
了总结，5元中最容易中奖的是“甜蜜
蜜”、10元的是“十倍幸运”、20元的是
“中国红”、30元的是“好彩头”。当然，
现在新出的“国宝”系列刮刮卡更是
特别容易中。“刮刮卡即开即中，最少
花5元就能中几万块，30元能中100
万，中奖金额和概率真的是特别可
观。”

竞彩中奖心态决定状态
老店新开，除了传统彩票销量不

俗，店里最受欢迎的依旧是竞彩。”小
葛介绍，无论是足彩篮彩、单固、N串
M，还是任9、14场，店里开业不到一个
月，五位数中奖额的单子时不时冒出
几张，任9大奖也不期而遇。
除了打理店里的琐事，只要有时

间，葛文就会花时间研究各种赛事。他
指出，每年的欧洲联赛都会冷门迭出，
但强队弱队用不了多久就能一目了
然，从数据上就很能发现其中的问题。
“欧洲杯随着赛程进行，我想等下周比
赛得差不多就能看出领先集团。作为
购彩者，在数据方面一定要学会找规
律，然后买一些平局或是让球平的冷
门，通常奖金会相对丰厚一些。一般冷
门迭出的五大联赛开打10多场之后，
这样的冷门很好找，中奖概率也挺高
的，只要花时间研究就能找出其中奥
秘。”
不难发现，百分之九十以上的体

彩店都会建议购彩者买串得少的足彩
单子，那样的话就会比较稳健，中奖概
率也会高一些，但奖金着实不多。葛文
推荐博冷门，猜一些有大比分输赢的
比赛，那样花小成本就能中大奖，收益
更加可观。他主推7串120的打法，也就
是可以容许有5个错误依旧能中奖的
技术型玩法，一张单子也就240元，中
了的话有1万以上的奖金。也就是说，
买个40次中一次就能转亏为盈。“我
比较喜欢买有拜仁慕尼黑这支球队的
比赛，他们的比分和总进球数都好猜，
特别容易踢出大比分的结果。”小葛评
论，欧冠和德甲容易出大比分的比赛
结果，而日本乙级职业球队的常规赛
踢得都是一个两个，大球很少，特别难
打。而日本的甲级联赛进球的频率多
很多，相对适合买足彩。他认为，买足
彩竞彩有的时候除了研究到位，也需
要点运气。所以不论求稳也好博冷也
好，真的不用买太多，稳扎稳打总会有

中奖的时候。“中奖的概率在那儿，只
要买得多，自然就中得多。搏冷门的时
候不要太急，也不要想着一次就成功，
那样总会有中大奖的一天，心态真的
特别重要。算起来，我的虹口开了快十
年了，自己打单子总体是盈利的，靠的
就是稳中求胜的心态，不盲目追加投
注金额。”
好心态是成功的制胜法宝，喜欢

博冷的葛店主心宽体胖、手到擒来，中
奖率真的挺高的。但他还是要提醒广
大购彩者中奖后切勿贪心，稳扎稳打
才是正道。“博冷的奖金一般都挺高
的，会一时间特别高兴，然后就会加倍
买，期待中更多。而这是万万不可取
的，要是后来没中一直不停加倍打就
会陷入旋涡，很容易冲动消费追悔莫
及。因此，我常常会提醒那些冲动型购
彩者，让他们冷静一会儿再来打票。有
时也就是短短几分钟的冷静，挽回的
是大额的投注。”

服务比推荐重要
公益体彩人人爱
15673网点周边老公房比较多，再

加上很多到店里购彩的是乘地铁上下
班的流动人群，好多购彩者一次也就
消费个二十元不到。无论对方买多少
金额，葛店主对大家一视同仁，不会因
其消费能力而区别对待。“每一个走进
我店内的顾客都是在为体彩公益做贡
献，我不会因为他投注金额的多少而
改变待客态度。我相信只要服务好，新
人很快就能成为回头客，继而变成店
里的忠实客人。我相信不久的将来，我
一定能把这家店做大做强。”
碰到第一次来店里买顶呱刮彩票

不太懂中奖规则的购彩者时，小葛总
会第一时间细心为他们解释，诚信服
务可谓店里的金字招牌。“别看这家店
我才接手1个月不到，大概是因为一下
子刮出了一个三等奖，最近来买刮刮
卡的人真的蛮多的。但是他们买归买，
很多人都不清楚里面的玩法，像符号
图案什么的都是代表倍数，很多人会
单看数字，就问我要数字上中了钱。那
个时候我就特地告诉他们符号的意
思。碰到他们刮完觉得没中的我也会
再复看一遍，还真发现不少人错过了
奖金呢。”
竞彩方面，葛店主乐于将各种数

据分享给购彩者，而不是直接推荐比
赛的结果。“我和家人从小都很喜欢体
育，足球比赛看得特别多，我对盘口特
别有研究，从数据可以看出背后的道
道。但作为体彩店主，我觉得每个购彩
者都有自己的思路，我们的建议也就
仅供参考，希望他们可以多一条思路。
换句话说，如果推荐太多，他们就会盲
目跟风购彩。只有结合我的推荐和他

们自己的想法，那样的购彩方式才能
让双方都高兴。”
众所周知，彩票就是碰运气的东

西，比赛研究得准自然很重要，但更多
是需要那种临门一脚的好运，所以就
算买几次不中也很正常，切勿患得患
失，影响了情绪更影响了健康。只要平
心静气，认识买彩票就是做公益的这
个原则，自然就会心平气和，没中就当
为公益事业做贡献，中奖概率也会高
出不少。“其实我知道很多人买足彩竞
彩都做了很多的功课，但比赛的走势
并不一定会顺着常规的思路走，否则
怎么会冷门迭出呢？所以我认为购彩
就想着是为公益事业做贡献，那样抱
着一颗平常心，自然好运就会来。我自
己真的没想到新店一开张就能屡中大
奖。现在每张体彩单子上都会显示你
为体彩公益金捐了多少金额，想想那
么多的公共体育设施里都有自己出的
一份力，真的特别欣慰。”
不过，葛文也有些小遗憾。从事体

彩工作快十年了，百万级别的大单一
直没有。他非常期待新店能有超级大
奖的产生，那样除了能增加更多人气
外，能以己之力为体育公益事业做更
多贡献也是他内心最向往的。“我们这
边如果能中出大奖一定会有更多购彩
者来光顾，那样也能为体彩公益金更
添一份力。当然，如果有购彩者和我讨
论购彩的资金没中奖去了哪儿，我也
会向他们普及体彩公益金的概念。我
希望能以自己微薄的力量传播社会正
能量，在体育彩票领域带领大家一起
为公益事业尽一份力。”


